

Fecha: 17-02-2026
Medio: El Día
Supl.: El Día
Tipo: Editorial
Título: Editorial: Evitar desastres

Pág. : 3
Cm2: 158,5
VPE: \$ 242.044

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

EDITORIAL

Evitar desastres

En medio del verano, uno que ha sido más caluroso de lo habitual en la Región de Coquimbo, autoridades decretaron Alerta Amarilla por altas temperaturas, reforzando un llamado al autocuidado y a la prevención.

Según el pronóstico, las temperaturas pueden llegar hasta los 36° en valles interiores, por tal motivo las autoridades reforzaron el llamado a la prevención y autocuidado ante la ocurrencia de incendios forestales.

En línea con lo anterior, se decretó Alerta Amarilla por calor intenso para las comunas de La Higuera, Vicuña, Paihuano, Río Hurtado, Monte Patria, Combarbalá, Illapel y Salamanca, medida que estará vigente desde la tarde del lunes 16 hasta la noche del martes 17 de febrero de 2026.

Pero, ¿por qué es importante actuar con responsabilidad?

A la fecha, en la región se han registrado 75 incendios forestales, un 25% más que la temporada anterior. Sin embargo, la superficie afectada ha sido menor, con 93 hectáreas este año frente a 392 el año pasado, lo que representa

una disminución del 72%.

Las autoridades reiteraron que, pese a la menor afectación territorial, el riesgo sigue siendo alto ante las elevadas temperaturas, por lo que insistieron en el llamado a la prevención y a denunciar oportunamente cualquier foco de incendio.

Asimismo, las recomendaciones ante altas temperaturas son evitar la exposición al sol durante tiempo prolongado, especialmente entre las 11:00 y las 17:00 horas. Mantenerse hidratado en todo momento y priorizar el consumo de agua, usar protector solar factor 50 y aplicarlo cada dos o tres horas.

Además, uno de los recordatorios más importantes es que está estrictamente prohibido realizar quemas o fuegos al aire libre que no estén autorizados por CONAF. Mantener las estadísticas bajas finalmente es responsabilidad de todos.